
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．市長就任後８年間の政治姿勢について

　ア．政治理念と成果について

　イ．一般質問等での市長答弁について

２．地域コミュニティの構築と地区集会所類の地区への譲渡について

１．ＳＤＧｓと田中市政について

　ア．ＳＤＧｓ先進度調査で見る佐伯市の現状について

　イ．調査から見えた問題点について①

　ウ．調査から見えた問題点について②

２．スフィア基準による避難所運営について

　ア．スフィア基準の考え方について

　イ．災害用物資・機材等の備蓄状況について

　ウ．避難所等の現状及び市民への周知について

１．人口減少と地域コミュニティについて

　ア．地域別の課題について

　イ．対応策及び成果について

　ウ．地域の環境整備について

２．指定ごみ袋をレジ袋に活用する取組について

３．委託先等の働き方改革について

１．佐伯の福祉に欠かせない民生委員・児童委員の現状等について

　ア．民生委員の現状について

　イ．欠員地区の対応について

　ウ．活動しやすい環境の整備について

１．鶴見市場について

　ア．これまでの取組状況について

　イ．工事期間中の運営について

　ウ．供用開始後の運営支援について

２．買い物環境の維持について

　ア．Ａコープ鶴見店について

　イ．公共施設の活用について

5 一問一答 廣津留龍二

2 一問一答 髙司　政文

3 一問一答 西條　隆洋

4 一問一答 井上　清三

1 一問一答 福嶋　勝彦

　一 般 質 問 一 覧 表　　令和７年３月４日・５日・６日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

令和７年３月４日（火）



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．指定管理期間の開始日について

２．放課後等の子どもの居場所とその受け皿について

３．療育環境（子どもの発達支援体制）について

１．インターネット上における誹謗中傷対策について

　ア．市職員に対する取組について

　イ．児童生徒に対する取組について

　ウ．条例の制定について

１．スマート自治体へ向けた取組について

　ア．デジタル化の進捗状況について

　イ．光ケーブルの活用について

２．佐伯市自転車活用推進計画について

　ア．利用率向上のための取組について

　イ．安全な自転車活用について

　ウ．幼児期からの自転車に親しむ取組について

１．死亡手続専用窓口の設置について

　ア．手続きの現状について

　イ．窓口設置に対する市の見解について

　ウ．暫定的な対応等について

１．介護保険について

　ア．介護保険料（令和６年度分）について

　イ．県下保険料水準の統一について

　ウ．健康寿命の延伸について

２．高齢者福祉について

　ア．ボランティアポイントについて

　イ．和楽（トレーニング室）の利活用について

３．鶴岡地区公民館について

１．佐伯市行政経営推進プランについて

２．これまでとこれからの市政運営について

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．海面漁業燃油高騰対策事業について

２．振興局の建替えについて

　ア．宇目振興局の建替えについて

　イ．弥生振興局の建替えについて

１．農業振興について

　ア．農地集積について

　イ．農事組合法人の設立について

　ウ．堆肥舎の増築について

　エ．これからの振興策について

２．林業振興について

　ア．佐伯型循環林業について

　イ．コンテナ苗について

　ウ．林業の担い手不足について

　エ．しいたけ生産について

　オ．これからの林業振興について

３．水産振興について

上田　　徹

令和７年３月６日（木）

12 一問一答 塩月　健治

13 一問一答 森　三千年

8 一問一答 梶川　善寛

9 一問一答 本杉　貴志

10 一問一答 大﨑　栄治

11 一問一答

6 一問一答 大野　達也

7 一問一答 戸髙　秀世

令和７年３月５日（水）



　ア．地球温暖化による海水温の上昇について

　イ．廃プラ問題について

　ウ．これからの水産振興について

13 一問一答 森　三千年


